





162829

**LA VIOLENCIA COMO  
METODO POLITICO**

**DE MEXICO:** Infatigable escritor, periodista e historiador, Héctor Aguilar Camín es, ciertamente, un narrador sólido. En una de sus recientes obras, *Morir en el Golfo*, publicada por Ediciones Océano, de México, el autor teje una maraña de personajes que se trastocan con una realidad palpable, actual, donde la violencia surge como infalible método político.

La vida cotidiana de México está presente en cada página de *Morir en el Golfo*, novela que se lee con una creciente ansiedad, donde transcurren hechos, hasta cierto punto incomprensibles, para el ciudadano alejado del poder y la corrupción, donde Héctor Aguilar Camín transita sin concesiones.



Nacido en Chetumal, Quintana Roo, al sur de México, autor de varios volúmenes, exsubdirector del periódico *La Jornada* y actual director de la revista literaria *Nexos*, Aguilar Camín ha dicho de este libro: "Admitida la falacidad de estos recursos

# La violencia como método político [artículo] Francisco Leal.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Leal, Francisco, 1977-

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

La violencia como método político [artículo] Francisco Leal. il.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile